



2008~2009年度
国際ロータリーのテーマ
夢をかたちに
2008~2009年度
RI会長 李東建

第1407回例会

～雑誌月間～
クラブテーマ：「熱田の社・友愛・気品」

2009年4月2日(木) 晴 第37回

司 会：入江 理会場委員
斉 唱：「君が代」「奉仕の理想」
ビ ジ タ ー：名古屋東RC：高橋雄二郎さん

会長挨拶

松井善則会長

4月は雑誌月間です。各クラブ内でロータリー雑誌に焦点を当ててその重要性を強調し、一層の活用を訴える月間です。その主だったものは、我々に毎月配布される「ロータリーの友」で、これは公式にR.I.が世界で3番目に地域雑誌として承認したものです。中は横書きと縦書きが使い分けられています。横書き部は大体ロータリー活動に密着した記事で、これは必読と考えて下さい。縦書き部は、投書箱、俳句、短歌等、事実や実績が紹介されています。この「ロータリーの友」を毎月通読していただければ、相当見識の高いロータリアンになれることでしょう。



中小企業の生きる道（樹研工業株式会社 松浦元男社長の場合）

松浦社長は私と同じ学校の1年先輩であります。過日朝日新聞の記事を読み、何かの役に立てばと私なりにまとめてみました。
《質問》中小企業の多くは大企業の下請です。大企業は景気が悪くなると中小企業を切りますが。

《解答》とにかく対等に付き合えば良いのです。でも企業努力をしない中小企業は言われるままに動くしかありません。

《質問》対等とはどういうことですか。

《解答》大企業には自社では行わない分野が無数にあるものです。そこを狙って技術を磨けば対等の商売ができます。

《質問》現在の資本主義社会では規模を大きくし大量生産し価格の安い製品を作ることで競争をしてきましたが。

《解答》それは悪いことではありませんが、合併・買収を繰り返して市場を制覇しようというのではなく、安易な考え方で、合理化と称して社員を解雇することにつながります。

《質問》企業の存続のため解雇もやむを得ないといする経営者も多いですかいかがですか。

《解答》私は絶対解雇しません。昨秋から注文が激減し昨年の11月の月次決算で30年ぶりの赤字になりましたが、約100名の従業員としばらく耐えるしかありません。「赤字が続き苦しくなったら賃金カットするよ」と告げた時も、財務内容を公開しているので社員はあたふたしませんでした。

《質問》技術があってもやがて中国等の発展途上国が追いついてきますが、価格競争は大丈夫ですか。

創立：1980年(昭和55年)1月10日
会長：松井 善則
幹事：田口 豊
クラブ広報委員長：平野 好道
例会日：毎週木曜日 PM12:30～
会場：ヒルトン名古屋
事務局：460-0008
名古屋市中区栄1丁目3-3
ヒルトン名古屋910号
TEL：052-211-3803
FAX：052-211-2623
MAIL：27.60nagoya@mizuho-rc.jp
URL：http://www.mizuho-rc.jp/

《解答》当社の製品は世界に誇れるのですが、それも5年後くらいには途上国に追いつかれるかもしれません。だから常に新しい技術を追いかけています。時代の先を読む技術開発、品質管理、財務管理の3つが最も大切だと思います。

幹事報告

田口 豊幹事

- ・本日例会終了後13時35分より9階「ことぶきの間」にて第10回理事会及び第6回クラブアッセンブリーを開催致します。
- ・本日18時より「芳彩」にて分区大会の反省会を開催致します。
- ・4月5日(日)は京都南禅寺・祇園方面にて春の家族会を開催致します。瑞穂運動場駐車場に午前8時15分集合、8時30分出発の予定です。
- ・次週4月9日(木)は家族会の振替により休会となります。次回のヒルトン名古屋での例会は4月16日(木)ですのでよろしくお願い致します。

出席報告

近藤茂弘出席委員

会員71名 出席52名 (出席計算人数53名)

出席率86.7% 3月 26日 は補填により 91.9%

臨時例会変更のお知らせ

名古屋西				4/30(木)※
名古屋南				4/29(水)※
名古屋東	4/6(月)	4/13(月)		
名古屋守山	4/8(水)			4/29(水)※
名古屋みなど				5/1(金)※
名古屋東南	4/8(水)		4/22(水)※	4/29(水)※
名古屋名東	4/7(火)			4/28(火)※
名古屋名北				4/29(水)※
名古屋千種	4/7(火)			
名古屋大須				4/30(木)※
名古屋栄				4/27(月)※
名古屋名南	4/7(火)◇			4/28(火)※
名古屋名駅			4/22(水)	4/29(水)※
名古屋昭和	4/6(月)			4/27(月)※
名古屋丸の内			4/23(木)	4/30(木)※
名古屋錦		4/14(火)		4/28(火)※
名古屋東山	4/9(木)			4/30(木)※
名古屋葵				4/30(木)※
あま			4/20(月)	
名古屋空港		4/13(月)		
尾張中央		4/15(水)		4/29(水)※
名古屋城北	4/7(火)		4/21(火)	4/28(火)

(注)※は休会・その他理由につきビジター受付はありません。

◇はサイン受付が17:30～18:30となります。

・先週はグルメ会でお世話になりました。皆様ありがとうございました。

鈴木 淑久さん

・「解決しようとするな、乗り切れ」とは恐慌の時のP.ドラッカーの言葉です。元気を出して乗り切ってください。**高須 洋志さん**

・伊藤さんに来年度の社会奉仕委員会の引き継ぎレクチャーを受けました。難しくてとてもついていけまへん。**内田 久利さん**

・手狭になった本社ビルが完成しました。入江さんにお世話になりました。又、4月1日に入社式も終わり一段落です。

岩田 修司さん

・岩田社長、自社ビル完成おめでとう。**宗宮 信賢さん**

・長男が医師国家試験に合格しました。これから2年間、研修医として修行します。

田中 隆義さん

・3月24日は結婚記念日でした。**増田 盛英さん**

・4月は結婚記念月です。満24年です。**関谷 俊征さん**

・4月、結婚記念日月です。**佐藤 善乙さん**

・今月は結婚記念日と家内の誕生日です。**遠山 堯郎さん**

・4月19日は結婚記念日です。**小串 和夫さん**

・4月8日は誕生日です。ついに高齢者の仲間に入ることになりました。先輩諸氏よろしくご指導の程お願ひいたします。

松岡 道弘さん

・4月15日は誕生日です。**近藤 茂弘さん**

・今月は私の誕生月です。**稻垣 豊さん**



私の生業は美容院への材料の卸しです。この瑞穂RCの中で女性相手の仕事は私と岩崎さんくらいではないでしょうか。私がこの業界に入った当時は一般的に「美容院」と呼ばれていましたが、最近は「ビューティサロン」など横文字も増えてきました。このように呼び方も内容も変わってきています。美容師の呼び方も「見習い、インター、技術者」から「ジュニアスタイリスト、スタイリスト、スーパースタイリスト」となり、内容も、シャンプー、パーマ、カラー、着付け、アップ、化粧が全てできて初めて「美容師」と呼ばれていたのが、今はカラーリストと呼ばれる、カラーリングだけをする専門職なども出てきました。美容院も分業制になってきているようです。

40年ほど前には12万軒だった美容院の数も、今は22万軒に増えています。人口は増えていないのに美容院が22万軒でもやっているのは、今まで床屋に行っていた男性のお客様が美容院へいくようになったからです。この業界は一般的な産業が不景気になると景気がよくなります。不景気になると「これからは手に職をつけないと」という風潮が高まり、美容師の数が増えます。そして、それまで1年制だった美容師学校が2年制になり、卒業すると同時に国家試験に通ります。しかし、国家試験を取るだけで美容師にならない人や、1・2年で辞めてしまう人が多いです。また「カリスマ美容師」が10年ほど前から現れ、芸能人のようになっています。このようにこの業界は変わってきています。もう一度原点に戻り、しっかりと技術を身につけた美容師を育てなくてはと思います。

カラーリングのカラーチャートには何百という色があり、我々ディーラーはそれだけ在庫を持たなければいけません。昔は色を調合して作成していましたが、現在はこのまま使用します。カラーには1液と2液を混ぜて使うタイプとマニキュアがあります。マニキュアとは、髪にフィルムをコーティングしていくようなものです。ですから色はあまり明るくなりませんがブリーチの要素がないので髪の毛が傷みません。

美容院でも化粧品を扱っています。昔はクレンジング、ローション、クリームの3ステップだったのが、最近では美容液やホワイトニング、アンチエイジングなどが出できました。カラーコーディネイトを知っておくと、ネクタイ1つにしてもスーツ1つにても自分に似合う色を見つけられます。こちらはまたの機会に講習会を開きたいと思います。また、最近の化粧は目がポイントです。目が大きいと顔が小さく見えるので、アイライナー、アイシャドー、アイブロー、マスカラが人気です。日本人はまつげが短く本数も少ないのでマスカラは特に人気があります。色々と優れたものがどんどん出ており、売っています。

今週行事

4月5日(日)

春の家族会

場 所：京都 南禅寺

※4月9日(木)は振替により休会

次週卓話

4月16日(木)

卓話講師：特定非営利活動法人ハンガー・フリー・ワールド

ウガンダ支部担当 吉田千代子さん

テー マ：学校が出来てから3年

～トゥンバリ・ルウェンウェデ地区は今～

次々週行事

4月23日(木)

名古屋瑞穂RC・名古屋熱田RAC合同例会 19:00～20:30

場 所：ヒルトン名古屋4階「竹園の間」

新事務局員 山田愛子さん挨拶



昨日から正式に事務局員となりました山田愛子です。今までにも何度か研修や例会に参加させていただいたので、私のことを覚えてくださった方もみえるかもしれません。まだまだわからないことがたくさんありますので色々教えて下さい。これからは今までのように井上さんに頼りっぱなしではなく、1人でも仕事が出来るよう責任を持って頑張っていきたいと思います。よろしくお願い致します。

委員会報告

国際奉仕委員会：宗宮信賢委員長

名古屋口サンゼルス姉妹都市提携50周年記念のロサンゼルスマラソン派遣市民代表ランナーを募っております。ご希望の方がみえましたら4月22日までにお申し出下さい。

地区新世代委員会：遠山堯郎委員長

今日皆様にお配りしたガバナー月信5ページに、私が研究会に出席した際に書いた報告レポートが掲載されました。お時間がありましたらご一読いただきますようお願いします

分区大会委員会：平野好道委員

今日お配りした地区報の中に、高須さんに書いていただいた分区大会の報告が載っておりますのでご覧下さい。

4月誕生日おめでとう

松岡 道弘さん 近藤 茂弘さん 稲垣 豊さん